## 4. Août 2024



## Neuvaine à Dieu le Père Septième jour : "Honorer notre Père"

"Honore celui qui mérite d'être honoré " (Romain13,7) Cela s'applique à notre Père mieux qu'à quiconque! C'est à Lui qu'appartiennent "l'honneur, la gloire et la louange", comme le dit si bien le cantique de l'Apocalypse (Ap 5,12).

Si nous pouvions seulement entrevoir le ciel, et voir comment Il est constamment honoré par les anges et les saints qui vivent en pleine communion d'amour avec Lui, notre attitude envers Dieu en serait profondément transformée.

Comment pouvons-nous, dès ici-bas, honorer le Père comme il le mérite, ou du moins essayer de le faire ?

Lorsque nous honorons une personne, nous reconnaissons et mettons en valeur les mérites qu'elle a acquis. Nous l'exaltons ainsi devant ceux qui sont témoins de cet hommage. Pensez, par exemple, à quelqu'un qui a fait quelque chose de bien ou qui a accompli quelque chose de grand. Nous la traiterons certainement avec reconnaissance et respect, peut-être même avec admiration, mais en tout cas avec beaucoup d'estime.

Or, s'il en est déjà ainsi dans le domaine humain, combien plus devrions-nous honorer et louer Dieu pour son œuvre magnifique de la Création! À Celui qui a fait tout ce qui est bon, à Celui qui a tout mis à notre disposition, à Celui qui nous donne la force de faire le bien et d'amener les autres à l'honorer aussi ?

Quelle profonde gratitude, quelle révérence et quel amour devraient s'éveiller dans nos cœurs lorsque nous méditons et assimilons cette grande vérité! Une attitude d'admiration constante devrait naître lorsque nous contemplons la beauté de la création et ses mystères insondables.

Et cette crainte respectueuse peut encore s'accroître lorsque nous considérons la sagesse infinie et l'immense amour avec lesquels Dieu le Père a accompli l'œuvre du salut. Il n'a ménagé aucun effort pour nous arracher aux ténèbres de la perdition et nous faire entrer dans le royaume de son admirable lumière.

Si l'Esprit Saint nous ouvre les yeux, nous découvrirons de plus en plus l'immensité de l'amour de Dieu, nous reconnaîtrons le chef-d'œuvre du salut et nous l'honorerons pour cela. Et nous ne l'honorerons pas seulement par des paroles et des louanges de sa bonté, mais aussi dans l'accomplissement de ses désirs et de ses intentions. Nous acquérons alors une attitude respectueuse à l'égard de la vie et des gens, car nous découvrons partout sa sagesse.

Ainsi, nous honorons Dieu en honorant ses œuvres et en lui attribuant toute la sagesse et la gloire que nous y découvrons, sachant qu'il en est l'origine et la cause. Ainsi, nous rendons à Dieu ce qui lui appartient déjà. Lorsque nous admirons une œuvre d'art, nous honorons également l'artiste qui l'a créée. Et nous pourrions même aller plus loin en louant l'Esprit qui a inspiré l'artiste. Enfin, si nous en venons à la cause ultime de toute chose, nous honorons Dieu, qui opère tout en chacun.

Nous honorons également notre Père lorsque nous témoignons de Lui devant les gens et que nous les aidons à découvrir la source de tout bien, qui est Dieu lui-même. L'homme qui honore Dieu, une fois qu'il l'a connu plus profondément, pénètre dans la grande vérité de son existence ; et ainsi toute sa vie acquiert un nouveau sens et est transformée par l'Esprit de Dieu.

Enfin, nous honorons grandement Dieu lorsque nous utilisons les plus belles choses qu'il nous a données pour l'édification de son Royaume et pour sa gloire. Jamais une voix n'est plus belle que lorsqu'elle chante la gloire de Dieu ; jamais une parole n'est plus significative que lorsqu'elle proclame la bonté et l'amour de Dieu ; jamais une personne n'est plus authentique que lorsqu'elle abandonne sa propre liberté pour la mettre à la disposition de Dieu.